

**PELATIHAN PENGOLAHAN ECENG GONDOK MENJADI AKSESORIS  
DAN TEMPAT TISUUE UNTUK MENINGKATKAN *LIFE SKILL* BAGI IBU-  
IBU RUMAH TANGGA RT 02 RW 19 KELURAHAN LARANGAN, CIREBON**

**Dian Rizkya Pane**

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan pemahaman serta keterampilan melalui Pelatihan pengolahan eceng gondok menjadi aksesoris dan tempat tissue untuk meningkatkan *life skill* bagi ibu-ibu rumah tangga RT 02 RW 19 Kelurahan Larangan Cirebon. Penelitian ini menggunakan metode pre-eksperimen *one group, pretest-posttest*, dimana subjeknya adalah ibu-ibu rumah tangga di RT 02 RW 19 Kelurahan Larangan, Cirebon. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 20 orang dan teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling*. Adapun jumlah sampel yang diteliti yakni sebanyak 10 orang. Data penelitian dikumpulkan dengan instrumen angket, observasi, dan tes hasil (*pretest-posttest*). Instrumen ini telah di uji coba sebelumnya melalui uji validitas dan reliabilitas, untuk mengetahui keabsahan data.

Hasil pelatihan pengolahan eceng gondok menjadi aksesoris dan tempat tissue untuk meningkatkan *life skill* dilakukan melalui tes hasil yaitu *pre test* dan *post tes*, dimana diperoleh nilai uji pengetahuan dan pemahaman pada *pre test* 10 orang responden dari 25 item soal memperoleh nilai rata-rata 5,12 dan *post tes* memperoleh nilai rata-rata 7,96. Mengalami kenaikan nilai rata-rata sebesar 2,84 sesudah peserta pelatihan diberikan treatment pelatihan pengolahan eceng gondok.

Analisa berdasarkan hasil Uji-t diperoleh nilai  $t_{hitung} 7,434 > t_{tabel} 1,734$  sehingga penelitian ini dapat disimpulkan terdapat peningkatan pengetahuan pemahaman tentang *life skill* pengolahan eceng gondok, karena  $H_1 : \mu_a > \mu_b$  artinya berhasil. Hal ini berarti bahwa tujuan dari penelitian ini telah "tercapai".

Kesimpulan yang dapat ditarik dari penelitian ini bahwa ibu-ibu rumah tangga mempunyai *life skill* pengolahan eceng gondok untuk dapat memanfaatkan tanaman eceng gondok menjadi barang yang memiliki nilai jual sehingga tidak menyebabkan permasalahan bagi lingkungan. Adapun hasil pelatihan berupa aksesoris dan tempat tissue.

Kata Kunci: Pelatihan pengolahan eceng gondok, *life skill* bagi ibu-ibu rumah tangga